
PERFIL BIOGRÁFICO DE LOS CONSEJEROS

PROPUESTOS A LA JUNTA GENERAL DE ACCIONISTAS

PARA SU RATIFICACIÓN Y/O REELECCIÓN Y/O NOMBRAMIENTO

D. David Michael Tillekeratne

D. David Tillekeratne fue nombrado, por cooptación, **Consejero dominical** de Compañía de Distribución Integral Logista Holdings el 13/04/2023.

El Sr. Tillekeratne es actualmente Director Financiero del Grupo en Imperial Brands PLC y ha desempeñado previamente distintas funciones para el Grupo Imperial tanto a nivel europeo como de Australasia como Director Financiero de diferentes divisiones.

Antes de incorporarse a Imperial, trabajó para General Electric (“GE”) durante 13 años en distintas posiciones financieras, de control y de gestión general (incluyendo las posiciones de Group CFO GE Mining Equipment y Director General, GE Digital Mining Technologies) en distintos mercados como Australia, Países Bajos y Reino Unido. También ha trabajado para Kerry Foods en el Reino Unido durante 4 años en distintos puestos financieros y de ventas.

El Sr. Tillekeratne es licenciado en Derecho por la Universidad de West England, Bristol (1999) y es miembro del Chartered Institute of Management Accountants, así como contable certificado en Australia.

D^a Julia Lefèvre

D^a Julia Lefèvre fue nombrada, por cooptación, **Consejera dominical** de Compañía de Distribución Integral Logista Holdings, el 07/11/2023.

La Sra. Lefèvre es actualmente Directora de Fusiones y Adquisiciones en Imperial Brands. Durante sus seis años en el equipo de Desarrollo Corporativo, ha desempeñado un papel relevante en diversas transacciones corporativas de Imperial.

Antes de incorporarse a Imperial, desarrolló su actividad profesional durante siete años en la banca de inversión de Crédit Suisse en Francia, Reino Unido y Australia, como consultora de grandes empresas de consumo en diversas transacciones. Asimismo, trabajó durante dos años en RELX plc., compañía tecnológica del FTSE 100, en el departamento de Finanzas Corporativas, gestionando adquisiciones auxiliares para el Grupo.

La Sra. Lefèvre es licenciada con honores en Ciencias Económicas por la Universidad Sciences Po de París en 2008. Tiene doble nacionalidad franco-británica y habla ambos idiomas con fluidez.

D^a Teresa Paz-Ares

D^a Teresa Paz-Ares fue nombrada, por cooptación, **Consejera independiente** de Compañía de Distribución Integral Logista Holdings, el 07/11/2023.

Doña Teresa Paz-Ares ha desarrollado su carrera profesional en Uría Menéndez, donde se incorporó en 1992 y es socia de este despacho desde 2002. Ha trabajado en las oficinas de Barcelona, Londres y Madrid.

Dña. Teresa Paz-Ares es actualmente socia del Área de Fusiones y Adquisiciones de Uría Menéndez y co-dirige el Grupo de Salud (Life Sciences & Healthcare) del Despacho. Su práctica se centra en el área mercantil y de sociedades y de fusiones y adquisiciones. Durante sus más de 31 años de práctica profesional en Uría Menéndez ha asesorado en numerosas operaciones de M&A tanto en el ámbito nacional como internacional y ha prestado asesoramiento jurídico estratégico a operadores de diversos sectores regulados (entre otros, sectores farmacéutico y de medios de comunicación) en una amplia variedad de áreas, tanto en aspectos mercantiles como regulatorios y, en particular, en materia de precio y distribución de medicamentos.

La práctica de Doña Teresa Paz-Ares viene siendo reconocida desde hace años por los prestigiosos directorios Chambers Europe (Band 1) y Legal 500 (Hall of Fame), entre otros.

La Sra. Paz-Ares tiene la doble licenciatura de Derecho y Ciencias Económicas y Empresariales por la Universidad Pontificia Comillas, ICADE- E-3 (1987-1993) y es miembro del Ilmo. Colegio de Abogados de Madrid. Su formación continua incluye el programa ESG para Consejeros organizado por el Centro de Gobierno Corporativo de ESADE (noviembre 2021).

D. Manuel González Cid

D. Manuel González Cid es actualmente Senior Advisor en Cerberus Global Investment Advisors en Europa Presidente del Consejo de Administración de Gescobro Collection Services, S.L.U. (España) y Miembro del Consejo de Administración de Hamburg Commercial Bank (Alemania).

Ha desarrollado gran parte de su carrera profesional en BBVA, ocupando los puestos de Director Financiero y miembro del Comité de Dirección del Grupo BBVA, Director de Desarrollo Corporativo y Director de Integración y Fusión, entre otros, así como siendo Consejero en diversas sociedades internacionales del grupo.

El Sr. González Cid es licenciado en Ciencias Económicas y Empresariales, especialidad Análisis económico y Economía cuantitativa, por la Universidad Complutense de Madrid e International Executive MBA por la Graduate School of Business de la Universidad de Chicago .

Es Técnico Comercial y Economista del Estado, con experiencia docente como profesor en centros como las Universidades Autónoma y Complutense de Madrid, y el Centro de Estudios Comerciales CECO.

D. Iñigo Meirás Amusco

D. Iñigo Meirás es **Consejero delegado** de Compañía de Distribución Integral Logista Holdings, S.A., cargo para el que fue nombrado en diciembre de 2019, y su nombramiento fue ratificado por la Junta General de Accionistas de 24/03/2020.

Comenzó su carrera en Ferrovial en 1992, y tras desempeñar diferentes puestos, en 2009, se le nombra CEO del grupo, posición que ocupó hasta septiembre de 2019. Previamente a su incorporación a Ferrovial, trabajó en Holcim Ltd. y en Grupo Carrefour.

Ha sido miembro de distintos Consejos de Administración en España, Reino Unido, Irlanda, Suiza, Italia, Portugal, Grecia, Alemania, USA, Canadá, Colombia, Chile y Australia, entre ellos, Swissport International (Suiza), BAA (ahora HAH, en Reino Unido) y Amey Plc (Reino Unido).

D. Iñigo Meirás es Licenciado en Derecho por la Universidad Complutense de Madrid, y máster en Business Administration (MBA) por el Instituto de Empresa (Madrid).

Dª María Echenique Moscoso del Prado

Dª María Echenique fue nombrada **Secretaria del Consejo de Administración** de Compañía de Distribución Integral Logista Holdings en diciembre de 2019, y **Consejera ejecutiva** por la Junta General de Accionistas de 24/03/2020.

Desde el año 2010 ha venido desempeñando distintas funciones en los Servicios Jurídicos de Naturgy Energy Group, S.A., donde, adicionalmente, fue nombrada Vicesecretaria del Consejo de Administración. Anteriormente, la Sra. Echenique ocupó diversos puestos en la Administración General del Estado, entre ellos, los de Consejera Técnica del Ministerio de Economía y Hacienda y de Vocal Asesora en el Ministerio de Ciencia y Tecnología.

Actualmente, ejerce como Secretaria General de la Sociedad, y Directora de los Servicios Jurídicos de la misma.

Dª María Echenique es Licenciada en Derecho por la Universidad Complutense de Madrid, tiene un Diploma en Ley Inglesa por la Universidad de Kent y pertenece al Cuerpo de Administradores Civiles del Estado, en excedencia.

D^a Pilar Platero Sanz

D^a Pilar Platero fue nombrada **Consejera independiente** de Compañía de Distribución Integral Logista Holdings el 26/11/2019, y su nombramiento fue ratificado por la Junta General de Accionistas de 24/03/2020.

Ha desempeñado diversos puestos directivos en la Intervención General de la Administración del Estado, tanto en la Oficina Nacional de Auditoría como en las Intervenciones Delegadas en los Museos Nacionales del Prado y del Centro de Arte Reina Sofía, así como en los gabinetes del Ministro de Hacienda y de la Secretaría de Estado de Presupuestos y Gastos. Ha sido Subsecretaria del Ministerio de Hacienda y Administraciones Públicas y Presidenta del holding de empresas públicas Sociedad Estatal de Participaciones del Estado (SEPI).

En el sector privado, ha sido Consejera de Amper, socia de Equipo Económico y consultora del Banco Interamericano de Desarrollo (BID).

D^a Pilar Platero es licenciada en Derecho por la Universidad Complutense de Madrid. Interventora y Auditora del Estado, Inspectora de Hacienda y Técnico de Auditoría y Contabilidad del Ministerio de Hacienda. Inscrita en el Registro Oficial de Auditores de Cuentas

D. Richard Guy Hathaway

D. Richard Hathaway fue nombrado **Consejero dominical** de Compañía de Distribución Integral Logista Holdings el 24/03/2015 en representación de Imperial Brands PLC, y fue renovado en su cargo por la Junta General de Accionistas de 26/03/2019.

Ha desarrollado gran parte de su carrera profesional en KPMG, donde ha desempeñado diversas funciones en Reino Unido y Europa como Socio, inicialmente en el área de Auditoría (2000-2007) y posteriormente en el área de Servicios Transaccionales (2007-2012). Anteriormente, trabajó en ADS Anker como Jefe de Proyecto, para llevar la Compañía a Bolsa.

D. Richard Hathaway es Director Corporativo de Desarrollo de Imperial Brands, donde previamente fue Director de Proyectos Estratégicos Financieros y responsable de liderar la Gestión del Riesgo.

D. Richard Hathaway es Licenciado en Matemáticas por la Universidad de Oxford (1988), y Censor Jurado de Cuentas (1992 y 2003), y miembro de las asociaciones ACA y FCA.